

22 JUILLET 2022

PARTICIPATION DU SECTEUR 210 FLANDRES-ARTOIS

A LA JOURNÉE ARMÉE-JEUNESSE DE BOURLON

Le vendredi 22 juillet 2022, sur le site de Bourlon Wood (Lieu de mémoire de la 1^{re} et 2^{nde} Guerre mondiale), s'est tenue la 22^{ème} Journée Armée-Jeunesse. Cette manifestation, qui n'a pu se produire en 2020 et 2021 pour cause de COVID, est chaque année traditionnellement organisée par l'Association des Sous-Officiers de Réserve de CAMBRAI.

Diverses associations, dont le secteur 210 « Flandres-Artois » de l'ANORAAE, et des entités militaires (CIRFA, Gendarmerie,..) ont été sollicitées dans le cadre de l'organisation de ce rassemblement.

Près d'une centaine de jeunes venant des différents Centres aérés du Cambrésis, ainsi que des stagiaires de l'EPIDE (Etablissement Pour l'Insertion Dans l'Emploi) de CAMBRAI, ont participé à cette journée qui s'est déroulée en deux temps.

Le matin, après la levée des couleurs, les jeunes ont effectué un rallye comprenant une vingtaine d'ateliers. Dix équipes se sont présentées à notre stand animé par le Lcl (ro) Depta Antoine, le Lcl (h) Jablonski Jean, le Cdt (ro) Solvet Philippe et le Slt (ro) Thiebaut Nicolas. Les jeunes y ont trouvé une présentation de l'Armée de l'air et de ses métiers ainsi que des documents fournis par le CIRFA AIR de Lille. Après avoir répondu aux questions d'un quiz adapté à leur niveau, ils se sont ensuite essayés au pilotage sur un simulateur de vol.

L'après-midi, était consacré au devoir de mémoire. Aux côtés des associations patriotiques des environs, de l'ANORAAE et l'ANSORAAE, des délégations militaires et des élus, les jeunes ont participé à trois cérémonies qui se sont déroulées au mémorial canadien, à la stèle des Résistants du bois de Bourlon (juin 1944) et au cimetière du Commonwealth où ils déposèrent un petit drapeau tricolore devant chacune des tombes des valeureux soldats alliés qui ont sacrifié leur vie pour notre liberté.

Lcl (h) Jean Jablonski



Lever des couleurs



L'Atelier ANORAAE et CIRFA-AIR



L'initiation au pilotage



... Chacun son tour



En vol avec le moniteur



Deux dans la cabine de pilotage



Mise en place au Mémorial Canadien



Hommage aux Maquisards du Bois de Bourlon



Cimetière du Commonwealth
L'hommage des enfants